

議会だより

伊那市議会事務局

TEL 02655-81149
FAX 02655-79117
Email: gk@inacity.jp

Vol.31

総務委員会の活動報告

市内の体育施設のうち13施設の視察を、5月8日に行いました。主に今後の課題や意見等が出された施設を取り上げて報告します。また4月26日に行われた伊那市消防団春季訓練の実施状況も報告します。

●伊那市武道館の視察

武道館は、昭和54年に建設、平成25年に耐震工事を行い、剣道、柔道、弓道、卓球に利用されています。

今後、柔道場の畳替えの際に廃棄される畳を春富中学校武道場への再利用や、弓道場の修繕について、学校や市民から要望が出ています。

ウエストスポーツ管理センターの廃止に対し「今まで使用してきた団体の理解は」「その後防災拠点施設として整備されるが、中身の検討が必要」などの意見が出されました。具体的な検討



伊那市武道館を視察

●伊那市民体育館付属施設が完成

武道館に隣接して市民体育館付属施設が4月1日に竣工しま

を、市側と連携をとりながら進めていきたいと思えます。



新しい市民体育館付属施設

した。1階は会議、トレーニング、ダンスなど、2階は多目的スペースとして使用できます。

●藤沢トレーニングセンター！ 高遠柔剣道場 藤沢グラウンド

トレーニングセンターは、大断面集成材を使用したオール木造建築で、天井も高く立派な建物です。フラメンコの団体も地域の指導者のもと熱心に練習されており、ぜひ広めていただきたいと思えます。



高遠柔剣道場

●その他の施設の視察

藤沢グラウンドの一部を利用し、地域住民がゲートボールを楽しんでいました。この場所が近隣の人たちの情報交換のできる所だと感じました。

高遠の花の丘マレットゴルフ場は、地区の各団体で分担して草刈りなどを行っている現状です。駐車場が少なく、借地等の課題も残されています。

高遠ダム湖のB&G海洋センターは、カヌーやボートの利用者が減少する中、指導者を市職員の中の有資格者に依頼しています。施設も老朽化しており、民間が美和ダムで行っているカヌー教室へ移管できれば、との意見が出ました。

サンライフ北側庭球場は高校生がよく利用していますが、周りのフェンスを囲うネットで交差点の見通しが悪く、交通事故が多発しています。ネットが必要かどうか、サンライフ廃止後の利用について検討が必要です。

以上、市内にはたくさんの方々の体育施設があり、維持管理など多くの課題もあります。利用者や地区等の意見を聞きながら、状況改善をしていくことが重要だ

と思えます。

●伊那市消防団が 春季訓練を実施

4月26日(日)富士塚グラウンドにおいて、消防団員500人の訓練を視察させていただきました。

各個訓練をはじめ、小隊訓練、中隊訓練など、団員を諸制式に熟達させ、消防活動に必要な基礎をつくることを目的に、真剣に訓練していました。

1024人の団員は、日頃、市民の生命財産を守るため消防活動をされており心から感謝いたします。

今後も安全安心な地域づくりにご尽力をお願いしたいと思います。



消防団春季訓練の視察